
Auszug 
aus der Niederschrift über die  

 
14. Sitzung  

des Integrationsrates der Stadt Leverkusen am 23.05.2023 
 

 
 
 
zu TOP 5: Nutzung des großen Saals der Musikschule für Veranstaltungen des 
Integrationsrates und der von der Stadt geförderten Migrantenvereine 
 
Vorlage 2023/2235 
 
Der Vorsitzende, Herr Sam Kofi Nyantakyi erläutert den Antrag. Die Mitglieder des 
Integrationsrates diskutieren den Bedarf an geeigneten Räumlichkeiten für größerer 
Veranstaltungen, solange der Lindenhof als bisher häufig genutzter Raum nicht zur 
Verfügung steht. Die Nutzung der Musikschule wird als Übergangslösung gesehen, 
bis der Lindenhof wieder zur Verfügung steht.  
Eventuell entstehende weitere Bedarfe und Möglichkeiten der Nutzung anderer 
Räumlichkeiten (Z.B. Schulen) soll über den Arbeitskreis des Integrationsrates 
geklärt werden. 
Der Vorsitzende lässt über den Vorschlag abstimmen:  
 

dafür dagegen Enthaltung 

22 0 2 

 
Damit ist der Antrag angenommen. 
 
 


